

---

A Montréal, dans notre Ecole de Réforme, les Frères ont 200 pensionnaires.

A l'Orphelinat Saint-Arsène. — Les chers Frères de Saint-Gabriel, qui s'occupent, comme l'on sait, de patronages et d'orphelinats, invitaient Mgr l'archevêque, le dimanche, 15 septembre, à bénir une cloche à leur orphelinat de Villeray, placé sous le vocable de Saint-Arsène, du nom du principal bienfaiteur de l'œuvre, M. le chanoine Arsène Dubuc. Après une courte réception d'honneur faite à Monseigneur par les orphelins réunis dans leur grande salle, la cérémonie de bénédiction de la cloche, Léon-Paul-Arsène de ses prénoms, eut lieu à l'extérieur, par un très beau temps, devant une foule considérable.

Comme ses sœurs, les puissantes cloches de la ville aux riches églises, cette nouvelle baptisée appellera sans doute les hommes à la prière et, cette prière, elle la portera au ciel ; mais elle aura aussi une mission spéciale, toute de charité : elle convoquera les enfants à la discipline, au bon ordre, à la vie régulière et chrétienne, et, de plus, dans les alentours, elle sera une prédicante de l'œuvre de haute et intelligente charité qu'accomplissent à Villeray les fils de Gabriel Deshaies et de Grignon de Montfort !

Dès la première heure, à la suite de la bénédiction, et pour imiter Monseigneur, on vint sonner la cloche et donner son obole ! Et, joyeuse, Léon-Paul-Arsène sonnait aux échos sa gratitude...

Deux noces d'or. -- Le jeudi, 12 septembre, on célébrait avec une grande solennité à Saint-Pierre de Sorel les noces d'or sacerdotales de deux anciens curés : MM. Charles Boucher et Isidore Hardy.

---